



avril 2010

# La LETTRE

H O S P I T A L I T É   D U   R O S A I R E

L O R R A I N E - C H A M P A G N E - A R D E N N E



## EDITORIAL

Le Christ est ressuscité Alléluia ! Il est vraiment ressuscité Alléluia !

Facile à dire en ce temps de Pâques mais le croyons nous vraiment ? Et si nous y croyons est-ce que cela change quelque chose à ma vie, à ma vie quotidienne, celle dont il n'y a souvent rien à dire ? Car si Le Christ est ressuscité cela a des conséquences incroyables sur nos pauvres vies. Si le corps du crucifié, de l'homme des douleurs, est devenu un corps glorieux alors cela veut dire que notre propre corps sera lui aussi transfiguré à l'image de celui de Jésus. Ainsi mes amis, La Résurrection de Jésus-Christ a des conséquences sur notre propre vie et sur notre propre mort. La mort, le péché, les souffrances, la maladie, la détresse, l'angoisse n'ont pas le dernier mot. Christ est vainqueur de la mort et nous le sommes aussi avec Lui. Nous devons apprendre de la Résurrection du Christ à vivre notre vie quotidienne différemment. Oh, non pas de façon extraordinaire, mais tout simplement en faisant ce que nous avons à faire dans la charité dans la simplicité. Dieu n'attend pas de nous que nous soyons des héros mais il veut que nous soyons des saints, c'est-à-dire des hommes et des femmes qui aiment. Cela ne réclame ni d'être fort ou très instruit mais de savoir se laisser regarder par le Ressuscité et de regarder nos frères avec les yeux du Ressuscité.



Voici une nouvelle lettre du Pèlerinage du Rosaire Lorraine-Champagne-Ardenne, vous y trouverez des informations importantes et j'espère aussi le désir de faire vivre ce beau pèlerinage non seulement en octobre à Lourdes mais aussi toute l'année, là où vous êtes.



Fr Patrick-Dominique Linck, o. p.

## Erratum

Une erreur s'est glissée au dos du nouvel annuaire de l'Hospitalité : emporté par son élan, l'auteur a tapé son propre numéro de téléphone à la place de celui du Rosaire !... Rassurez-vous le numéro n'a pas changé c'est toujours le



**03 83 32 06 14**

## *Les assises du Rosaire à La Tourette*

Orane, Alain et le frère Patrick-Dominique s'étaient joints aux principaux responsables nationaux et régionaux qui se sont réunis au couvent dominicain de La Tourette près de Lyon les 14 et 15 mars dernier pour préparer le pèlerinage 2010 qui sera prêché par le frère Loïc-Marie Lebot o.p. Ce sera le premier d'une trilogie basé sur Bernadette : «Avec Bernadette, apprendre le signe de la croix». Viendront ensuite «Avec Bernadette, apprendre à dire le Notre Père» en 2011 et «Avec Bernadette, apprendre à dire le chapelet» en 2012. D'après ce qu'ils ont fait, vu et entendu, ce sera un très beau pèlerinage, comme les dominicains en ont le secret.



Les pèlerins malades de notre région qui étaient hébergés à l'accueil Notre-Dame le seront désormais à l'accueil Saint-Frai comme par le passé.

Autre nouveauté : les hospitalières étaient facilement reconnaissables avec leur béret et leur blouse blanche, ce qui rendait les brancardiers jaloux. Cela n'aura plus lieu d'être car ils porteront désormais une tenue spéciale, un vêtement sans manche aux couleurs du Rosaire.



## *La journée des malades*

C'est à la salle Maringer d'Essey-lès-Nancy que celle-ci aura lieu, salle située dans un superbe parc du même nom. On y accède par la rue Parmentier - face à l'entrée principale de la clinique Pasteur- mais aussi par un parking, rue Général de Gaulle (plan incliné existant).

Le rendez vous matinal et l'accueil seront à cet endroit pour ensuite se diriger à l'église Pie X-St Luc. Logistique et fléchage sera mis en place. La programmation comme le plan du site sur Essey les Nancy vous parviendra par le courrier d'invitation et de réservation.

## *Week-End amical au Luschpach*

Nous organisons pour les hospitaliers un week-end de détente en famille à la colonie du Luschpach dans les Vosges les 26 et 27 juin 2010. Ce sera l'occasion de nous retrouver et de partager ensemble de bons moments fraternels.



## *Brèves et nouvelles*

**Avec Dieu :** Gérard MAZERAND, hospitalier • Madeleine, belle sœur de Marie-Thérèse BIETRY, hospitalière • Robert, frère de Maryse HOUIN, hospitalière • Elisabeth, soeur de Christian et Luc PALIN, hospitaliers.